

第1学年だより

第2号

なかよし

南砺市立城端小学校

令和3年4月30日

正しい横断歩道の渡り方を学んだ交通安全教室

4月14日（水）に南砺警察署や交通安全協会の方々に来ていただき、正しい横断歩道の渡り方について学びました。「足を揃えて、止まる」「顔を向けて、右左を目で見る、車の音をきく」「手を挙げて渡る」ことに気を付けて、校門前の横断歩道を一人ずつ安全に渡る練習をしました。

交通事故で多いのは飛び出しです。ご家庭でも、この約束を守るように声かけをお願いします。



お兄さんやお姉さんと触れ合った入学おめでとう集会

4月23日（金）に、入学おめでとう集会がありました。2～6年生が1年生のためにダンスや詩の朗読、しおりのプレゼント、宝さがし、じゃんけんゲームの出し物をしてくれました。1年生はお礼にずっと練習していた校歌を歌いました。子供たちは、緊張しながらも上学年の友達と笑顔で交流していました。



お知らせとお願い

◆運動会について

5月から本格的に運動会の練習が始まります。「早寝早起きをする」「朝食をきちんと食べる」など、健康には十分ご注意ください。暑い日になることが予想されますので、汗拭きタオルとお茶の入った水筒を毎日持たせてください。運動会練習は半袖短パンの運動服で行います。毎日持ち帰りますので、洗濯して持たせてください。1年生が出場する種目は、80m走と玉入れです。なお、色帽子は、運動会の日に持ち帰ります。家で洗濯をして、振替休業日の翌日に持たせてください。

◆あさがおについて

生活科の学習で、あさがおを育てます。植物を継続的に栽培して、その変化や生長の様子に気付くとともに、植物に親しみをもち、適切な世話をし、いのちを大切にすることをねらいとしています。

5月の連休が明けたら、植ええをします。その後、水やりをしていきますので、500mlの空のペットボトルに油性マジックで名前を書いて持たせてください。